

**JOURNEE DES DIRIGEANTS :**

Samedi 8 février, 35 dirigeants représentant 23 clubs se sont retrouvés à Ceyzériat pour une journée de formation, d'informations et d'échanges.

La communication et la conduite de réunions exposées par Claude Lenoble, instructeur fédéral, membre de la Commission Nationale de Formation ont occupé la matinée. Après un sympathique repas au restaurant, l'après-midi s'est poursuivi par une discussion animée avec pour thème l'organisation des randonnées, des informations sur les aides financières dont peuvent bénéficier les clubs, la convention pré-accueil, le site du CoDép, les journées « aisance à vélo ».....

Les Annuaires 2014 de la Ligue ont été distribués à tous les clubs.

**FORMATION :**

8 nouveaux animateurs ont été formés au cours des deux journées animées par Jean-Luc Duron à Misérieux le 25 janvier et Miribel le 1<sup>er</sup> février.

**SITE DU CO.DEP :**

\*Onglet « *Les Clubs* » : 8 clubs n'ont toujours pas leur page. 13 clubs ont leur propre site internet (site quasiment indispensable pour les clubs qui organisent une randonnée).

Les nouveaux onglets :

\*Onglet « *Aides Financières* » : vous pouvez maintenant le consulter

\*Onglet « *Adresses utiles* » : « véloenfrance », villes vélotouristiques

\*Onglets « *Petites Annonces* », « *Hébergements Bons Coins* » : Alain BEY ([albey@orange.fr](mailto:albey@orange.fr)) attend vos propositions.

Vous trouvez sur notre site tous les renseignements dont vous avez besoin : Organisations randos, Matériels et documents, Aides financières, Liens utiles etc...

**COMMISSION TOURISME :**

\* Base permanente Montrevel : Une réunion s'est tenue le 21 février pour faire le point sur l'avancement des circuits. 126 km sont actuellement tracés. La signature des conventions est en cours. La plaquette est en cours d'élaboration. Le débroussaillage nécessaire sera fait en mars. Le balisage est programmé en avril et mai pour première utilisation en juin.

\* Belley « Ville touristique » : une demande a été faite par la ville de Belley pour obtenir le label « ville vélotouristique ». Le dossier progresse.

\* Journées « montées du Grand Colombier » : Le Conseil Général a choisi la FFCT et les « *Cyclos du Plateau d'Hauteville* » comme interlocuteur privilégié.

**CALENDRIERS CO.DEP :**

Notre secrétaire dispose d'un stock encore important de calendriers 2014. Ces calendriers sont certes pour tous nos licenciés mais aussi, et surtout pour être distribués ailleurs (mairies, offices du tourisme, ....) afin de faire connaître nos activités, nos clubs, nos randos. Contactez Alain afin de trouver un moyen pour vous les faire parvenir.